

# Pressemitteilung



Städtische Kliniken  
Mönchengladbach

Akademisches Lehrkrankenhaus der  
Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf

**Elisabeth-Krankenhaus Rheydt**

Hubertusstraße 100  
41239 Mönchengladbach  
Telefon-Nr.: 02166 394-3029  
Telefax-Nr.: 02166 394-28030  
E-Mail-Adresse: rene.hartmann@sk-mg.de  
Homepage: [www.sk-mg.de](http://www.sk-mg.de)

Mönchengladbach, den 16.04.2024

## **Kostenfreie Informationsveranstaltung „Baby an Board“: So transportieren Sie den Nachwuchs sicher im Straßenverkehr**

Vom Bettchen im Krankenhaus geht es für viele neugeborene Kinder bereits nach wenigen Tagen zum ersten Mal in eine Babyschale, um mit den Eltern im Auto nach Hause zu fahren. Doch worauf kommt es eigentlich an, wenn ich mein Baby – oder später ein Kleinkind – sicher im Auto transportieren möchte? Und was gibt es bei anderen Transportmitteln wie zum Beispiel dem Fahrrad zu bedenken?

Um (werdende) Eltern oder Großeltern umfassend zu informieren, bietet die Elternschule der Städtischen Kliniken Mönchengladbach am Montag, 29. April, ab 17.30 Uhr die Veranstaltung „Baby an Board“ an. Die drei Polizeihauptkommissarinnen Beate Kampermann, Stefanie Schmidt und Miriam Weber erklären anhand von unterschiedlichen Modellen, welche Arten von Kindersitzen es gibt, für welches Kind sie geeignet sind und wie sie richtig benutzt werden. „Leider stellen wir immer wieder fest, dass Kinder im Auto nicht richtig oder sogar gar nicht angeschnallt sind“, berichtet Stefanie Schmidt. Sie ist wie ihre beiden Kolleginnen als Verkehrssicherheitsberaterin bei der Polizei Mönchengladbach tätig. Sie ergänzt: „Bei einem Unfall kann das schon bei geringer Geschwindigkeit zu schwersten Verletzungen führen. Das zeigen wir am Infoabend anhand von Videos.“

Wer seinen Nachwuchs im Kindersitz auf dem Fahrrad oder in Anhänger dahinter mitnimmt, sollte sich genauso mit möglichen Gefahren vertraut machen. Auch zum Thema Lastenräder haben die drei Expertinnen Tipps parat.

Nicht zuletzt zeigen die Polizeihauptkommissarinnen, wie sich Schwangere vor der Geburt im Auto richtig anschnallen und warum spezielle Gurte für schwangere Frauen keine sichere Alternative zum Autoanschnallgurt sind.

Anschließend können die Teilnehmerinnen und Teilnehmer den Vortragenden Fragen stellen.

Die Veranstaltung findet im Seminarraum 1 der Mutter-Kind-Klinik statt. Interessierte (werdende) Eltern oder Großeltern können sich montags zwischen 11.30 und 12.30 Uhr oder



dienstags zwischen 11.30 und 15 Uhr telefonisch unter 02166 394 22 49 in der Elternschule anmelden. Oder sie schreiben eine E-Mail an [elternschule@sk-mg.de](mailto:elternschule@sk-mg.de).

Weitere Termine sind für Montag, 26. August, und Montag, 18. November, geplant.

#### **Über die Städtischen Kliniken Mönchengladbach**

In den Städtischen Kliniken Mönchengladbach, dem Elisabeth-Krankenhaus, werden pro Jahr rund 100.000 Patient:innen mit modernsten Verfahren ambulant und stationär behandelt. Die Ausstattung mit Medizintechnik der jüngsten Generation sorgt dafür, dass das Eli für viele innovative Operationsmethoden führend in der Region ist. Systematische Kooperationen wie beispielsweise mit der Uni-Klinik Düsseldorf tragen zum hohen Standard bei. Die Klinik legt großen Wert darauf, aus ihren 1.800 Mitarbeiter:innen ein echtes Team zu formen. Respekt, Verantwortung und Freundlichkeit sind grundlegend: unter den Mitarbeitern und gegenüber den Patienten. Das Elisabeth-Krankenhaus ist einer der größten Arbeitgeber in Mönchengladbach. Es versteht sich als verwurzelter Teil der Region und pflegt daher den Austausch mit Institutionen, Vereinen und Unternehmen der Stadt.

#### **Kontakt:**

Lukas Hemmrich  
Städtische Kliniken Mönchengladbach GmbH  
Elisabeth-Krankenhaus Rheydt  
Kommunikation und Marketing  
Hubertusstraße 100  
41239 Mönchengladbach  
Telefon: +49 2166 394-3029  
E-Mail: [lukas.hemmrich@sk-mg.de](mailto:lukas.hemmrich@sk-mg.de)